
平成２６年１１月１４日 

保護者の皆様へ 

千早赤阪村立千早小吹台小学校 

ＰＴＡ会長 矢部 高啓 

保健給食委員長 橋本 淳子 

給食試食会に対するアンケート結果報告給食試食会に対するアンケート結果報告給食試食会に対するアンケート結果報告給食試食会に対するアンケート結果報告    

        寒風身にしむ、冬支度の季節となりましたが、皆様には益々ご健勝のここと存じます。日

頃は PTA 活動に、ご協力いただきましてありがとうございます。先日実施致しました給食試

食会にご参加くださった方を対象に行いましたアンケートの結果と、給食試食会終了後、全

家庭を対象に行いましたアンケートの結果をご報告いたします。 

 １０月２１日（火） 

 ピリカラきゅうり  ＵＦＯあげ  さつま汁  ごはん  

牛乳  豆乳デザート 

 

 

    

    

    

１．今日の給食の味付けや配色量についてどう思われますか。１．今日の給食の味付けや配色量についてどう思われますか。１．今日の給食の味付けや配色量についてどう思われますか。１．今日の給食の味付けや配色量についてどう思われますか。    

 ☆味つけは 

 ・薄い（４）   ・丁度良い（８）   ・ピリカラきゅうりはちょうどいい（２） 

 ・美味しい（１１）    

 ☆配食量 

 ・ちょうどいい（１０） ・おなかいっぱいになった（５） 

 ・ごはんに対して、おかずが少ない（４） 

 ・汁物に野菜がたくさん入っていてよかった（１） 

 ・ご飯が多い（３） ・高学年の量には少し少ないように感じた（２） 

 ・ＵＦＯあげは、２個欲しい 

２・今日の献立について、どう思われますか。２・今日の献立について、どう思われますか。２・今日の献立について、どう思われますか。２・今日の献立について、どう思われますか。    

    ・人気の献立と聞いて楽しみにしていました！とてもおいしかった。（１１） 

 ・ピリカラきゅうりは子供からよく聞くので楽しみにしていました。 

 ・おいしかった。 

 ・デザートまでついて良いです。 

 ・おかずに物足りなさを感じました。 

 ・見た目は少なそうでしたが、食べた感じではちょうどいい。（２） 

 
【給食試食会参加者対象のアンケート結果】【給食試食会参加者対象のアンケート結果】【給食試食会参加者対象のアンケート結果】【給食試食会参加者対象のアンケート結果】 



以上が給食試食会の参加者対象の回答内容です。 

アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。 

給食試食会にはお忙しい中たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。 

 

・野菜がたくさんとれていいと思う。 

・あと一品おかずが欲しい。（２） 

・汁物が冷めていて残念、寒くなってきたら温かいものが欲しい。 

・バランスがよく良い。（６） 

・ねぎの料理が多い。 

・子供に人気があるのがわかります。 

  

３．日頃、給食について、お子さんと話されますか。また、どんな内容ですか。３．日頃、給食について、お子さんと話されますか。また、どんな内容ですか。３．日頃、給食について、お子さんと話されますか。また、どんな内容ですか。３．日頃、給食について、お子さんと話されますか。また、どんな内容ですか。 

・全部食べたかどうか（２）     ・給食の内容など（３） 

 ・おいしかったと言っています（４）  ・給食のほうがたくさん食べられると言っています 

 ・デザートや好きなものの話     ・給食の味について、夕ご飯時によく話している 

 ・嫌いな献立の時よく話す 

 ・兄弟で給食のことをよく話す 

 ・おかわりしたよ！！と楽しく話してくれます（２） 

 ・ピリカラきゅうりとＵＦＯあげをリクエストされたので作ってみました 

 ・給食の献立を作ってと言われる 

 ・じゃこピーマンがおいしいと言っています 

 ・苦手なものも給食では食べられるようです（２） 

 ・毎朝、今日の給食はなにか聞かれます 

 ・給食はおいしいけど、少し冷めているとよく話しています 

 

４．その他、感じられた点がありましたら記入してください。４．その他、感じられた点がありましたら記入してください。４．その他、感じられた点がありましたら記入してください。４．その他、感じられた点がありましたら記入してください。    

・いつも安全でおいしい給食ありがとうございます！ 

 ・栄養管理をしっかりしていただいて本当に助かります。材料も地場のもので安心です。（２） 

 ・セッティングしてもらっていたので良かったです。 

 ・色々と工夫されていてバランスもよく給食はありがたいなーと思います。 

 ・また来年も参加したい。 

 ・時間がもう少し欲しい。 

 ・児玉先生のお話、映像を使っていてとても分かりやすくてよかったです。 

 ・給食を食べさせていただき大変楽しかったです！また参加したいと思いました。 

 ・人気メニューが食べられて良かったです。ごちそうさまでした。 

 

 

 

 

 
※両面印刷につき裏面もご覧ください。 

 



 

 

 

全家庭数 ８５ 

アンケートに答えて下さった世帯 ４１ 

 

１     給食試食会に参加されましたか。給食試食会に参加されましたか。給食試食会に参加されましたか。給食試食会に参加されましたか。    

 １．参加した（１８人）          ２．参加していない（２３人） 

 

②②②②    ①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。    

   参加されてどうでしたか。 

 １． 今まで通り子どもと食べたかった。（５人） 

     ２． 親だけで食べて良かった。（５人） 

３． どちらでも良い。（８人） 

 

③③③③    ①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。    

参加されなかった理由は 

１． 都合がつかなかった。（１３人） 

２． 子どもと一緒に食べないので参加しなかった。（９人） 

３． メニューが嫌だったので参加しなかった。（０人） 

４． その他（１人） 

  ・高学年なので、試食会だけの為に予定を立てにくかった。 

   

④④④④    今回の試食会はどうでしたか。今回の試食会はどうでしたか。今回の試食会はどうでしたか。今回の試食会はどうでしたか。    

・給食試食会は味付けや量とかを体験する機会だと思うので子供の様子は参観日でもみられ

るので保護者のみでもいいと思います。 

・普段会えない地区の方にも会えますし色々な話もでき楽しい場所でした。（２） 

・試食会は幼稚園でもした事がありましたが、また違ったメニューを試食できてよかった。 

・給食についてのお話やビデオなどもいろいろ知ることができてよかったし楽しかった。（３） 

・違う学年の方とお話しできてよかった。（２） 

・給食はおいしかった。 

・人気メニューだったのでとても興味がありました。 

・給食の破棄についてのお話が聞けて良かったです。家に帰ってから残さず食べようと話を

しました。 

 ・段取りよくできていたのでいつもよりゆっくり試食出来た。（３） 

 ・温かくて大変おいしかったです。栄養についても教えていただき参加してよかったです。 

【全家庭対象【全家庭対象【全家庭対象【全家庭対象のアンケート結果】のアンケート結果】のアンケート結果】のアンケート結果】 



以上がアンケートの回答内容です。今回のアンケート結果も踏まえながら、 

次年度の給食試食会に向けて、検討していきたいと思います。 

 ・子供と一緒に食べたかった。（２） 

・落ち着いて食べることができたので保護者のみでもよかった。 

・子供たちの様子を離れてみるのに違和感がある。 

・知人を誘ってじゃないと参加しにくい。（２） 

・子供たちが普段食べているものを試食できてよかった。 

・毎年参加者が減ってさみしい、ママ友ランチみたいで参加しづらいのでは？ 

・ 

⑤⑤⑤⑤    今後の試食会についてどう思われますか。今後の試食会についてどう思われますか。今後の試食会についてどう思われますか。今後の試食会についてどう思われますか。    

        ・今後もあればいいと思います。 

  ・毎年献立が変わると行きたくなります。 

  ・また参加したい。 

  ・今回と同じでいい。 

  ・次回も人気メニューが食べたいです。（３） 

  ・村の郷土料理の粉豆腐が気になります。 

  ・試食会は低学年で一緒に食べるのがいいと思います 

  ・人気メニューを知りたいので試食会でどんどん出してほしい。 

  ・今まで通り子供と食べたかった。（２） 

  ・保護者のみと、子供と一緒にを一年ずつ交互に行ったらどうでしょうか 

  ・主食のおかずになるものが一品だけでバランスを考えてのさつま汁だと思うがもう一品

副菜が欲しい。 

  ・メニューや味だけでなく子供たちの食べている様子も見るいい機会だと思うので一緒に

食べたいです。 

 ・実際に食べた給食の分析、４年生の食育紹介など今後も続けてください。 

 ・保護者だけのほうがゆっくり食べられていいと思います。 

 ・毎年じゃなく２～３年に一回でいいと思う。 

    

⑥時期はいつ頃がいいですか。⑥時期はいつ頃がいいですか。⑥時期はいつ頃がいいですか。⑥時期はいつ頃がいいですか。    

 ・５月（１人） ・７月（１人） ・９月（４人） ・１０月（１８人） 

・いつでも（４人） ・1 学期（２人）フリー参観の時など 

 

 

 

   ※両面印刷につき表面もご覧ください。 

 


